

27.03.2013

Communiqué de Presse

En réponse à une question de la Comité de la Marché des capitaux et à informer le public des investisseurs la société DROMEAS SA annonce que:

- a) Il n'y a pas de dépôts du Groupe DROMEAS dans les banques situées à Chypre.
- b) Il n'y a pas de valeurs mobilières (actions, obligations) ou instruments financiers du Groupe DROMEAS dans les banques de Chypre.
- c) Le pourcentage du d'affaires du Groupe DROMEAS en 2012 à Chypre était de 0%.
- d) Le chiffre d'affaires du Groupe DROMEAS ne subira pas l'impact principal du des problèmes à Chypre.

Le Conseil d'Administration